

■ SANTA MARTA DE TORMES

# Apoyo a la continuidad del servicio de limpieza y recogida de residuos

La Corporación municipal aprueba por unanimidad el mantenimiento del contrato con la empresa actual durante nueve meses más hasta la nueva adjudicación

EÑE | SANTA MARTA

La Corporación municipal de Santa Marta aprobó ayer en el pleno por unanimidad dar continuidad al contrato de gestión del servicio público de limpieza viaria y de recogida y transporte de residuos.

Un trámite que estaba pendiente tras la solicitud de una prórroga de dos años por parte de la empresa adjudicataria y en la que el Ayuntamiento antes de tomar una decisión recurrió al Consejo Consultivo de Castilla y León, al tratarse de una situación no contemplada en el contrato ni en el pliego de cláusulas administrativas. En este sentido, como afirma el alcalde, David Mingo: "De haber procedido la reclamación de prórroga a la empresa, el Ayuntamiento habría incurrido en responsabilidad patrimonial, ya que no procedía porque no estaba incluido en el contrato y así lo dijo el Consejo Consultivo".

De esta manera, la empresa seguirá realizando estos servicios durante nueve meses hasta sacar a licitación la nueva adjudicación del contrato.

Asimismo, todos los grupos municipales apoyaron la moción de los concejales no adscritos para la creación de una ordenanza de transparencia, acceso a la información y reutilización "con el objetivo de tener una mayor regulación del control y la efectividad" de lo que ya se está trabajando en esta materia, además de la existencia del portal de transparencia en la página web municipal. La nueva norma contemplará el derecho de los vecinos y el deber de los ciudadanos de un uso legal de la información y les permitirá conocer cómo se gestionan los fondos pú-



El equipo de Gobierno durante el pleno ordinario celebrado ayer en Santa Marta. | EÑE

OTROS PUNTOS

Comisión de investigación sobre la UDSM

El grupo Ciudadanos se quedó sólo en la defensa de la moción que presentó sobre la apertura de una comisión de investigación informativa sobre subvenciones y financiación de gastos a la Unión Deportiva Santa Marta (UDSM). Una propuesta que el equipo de Gobierno no apoyó al considerarla "innecesaria, porque la subvención concedida no se sale del procedimiento ordinario respecto de cualquier otra". Por su parte, Somos, no adscritos e IU aseguran que esta moción "pone en tela de juicio la responsabilidad del concejal de Cs en este asunto, cuando es el representante del Ayuntamiento en la UDSM desde 2015".

Carta de Ciudadanía

La Concejalía de Participación Ciudadana, a través de la mesa de participación ciudadana, ya tiene elaborado un borrador de la 'Carta de Ciudadanía', en la que se recogen derechos y deberes de los ciudadanos.

blicos a través de una herramienta accesible y fácil.

En este sentido, el primer edil dejó claro que Santa Marta cumple con los índices de transparencia, pero "ya no está dentro de la regulación de Regtsa porque está muy por encima de los estándares de transparencia que regula".

Por otra parte, en el turno de ruegos y preguntas se solicitaron, entre otros asuntos, el arreglo de calles y aceras, además de la ampliación de zonas reservadas de aparcamiento para motos, así como la instalación de fuentes en los parques infantiles que se están remodelando.

■ SANTA MARTA

La exposición de bonsáis inicia la octava Semana del Japón

La exposición de bonsáis inicia hoy la VIII Semana del Japón que se desarrollará hasta el próximo 5 de junio en las instalaciones de la Escuela Municipal de Hostelería. Una muestra que incluirá una treintena de ejemplares de distintas especies. Los interesados podrán visitar la exposición y participar en las distintas actividades que tendrán lugar, como la ceremonia del té mañana o los talleres de caligrafía infantil y de adultos. | EÑE

■ VILLARES

El PSOE reclama al Gobierno la creación de una rotonda en la N-630

El PSOE reclama al Gobierno la construcción de una rotonda en la N-630 a su paso por el casco urbano del municipio de Aldeaseca de la Armuña en su intersección con Villares de la Reina. Un tramo que congrega un alto volumen de tráfico tanto de vehículos como de peatones, que lo ha convertido en un punto muy peligroso, y que ha sido una petición reiterada por los vecinos, según el diputado socialista por Salamanca en el Congreso, David Serrada. | EÑE

■ CARBAJOSA

La muestra de fotos de Paulo Patoleia, abierta en la Casa de Cultura

El salón de actos de la Casa de Cultura de Carbajosa de la Sagrada acoge hasta el próximo lunes día 4 de junio la exposición de fotografías 'En busca de la luz'. Una muestra itinerante organizada por la Junta de Castilla y León con la colaboración del Consistorio, que recoge una serie de instantáneas de las que es autor Paulo Patoleia. Los interesados pueden visitar la exposición de lunes a viernes en el horario de apertura del centro por las mañanas y por las tardes. | EÑE

■ CABRERIZOS

# Natacha Vicente y Alberto Sesma, ganadores del XXIII Certamen de Pintura

EÑE | CABRERIZOS

La alcaldesa de Cabrerizos, Lourdes Villoria, junto a la concejal de Fiestas, Carmen García, fue la encargada de desvelar los ganadores del XXIII Certamen de Pintura de las Fiestas del Señor. Un concurso en el que han participado 21 artistas. El primer premio recayó en Natacha Vicente Barragán, de Cabrerizos, por su obra 'Desde el otro lado del río', y en segundo lugar,

Albert Sesma López, de Navarra, con 'Ruinas en Cabrerizos'. Mientras que el premio en la categoría de Jóvenes Creadores, ha recaído en 'Hacia Cabrerizos', de Irene Pérez Sánchez (Madrid). Asimismo, también se entregaron los premios correspondientes a la XI Jornada Fotográfica cuyos galardones han sido para la niña Celia Castro Martín junto a Ana Gaztelu, Carmen Hernández y Augusto González.



Los ganadores del XXIII Certamen de Pintura de las Fiestas del Señor y de la XI Jornada Fotográfica. | EÑE